
 
 
 

 
La plastic tax serve solo per fare cassa. Intervista a Donatella Prampolini 

Donatella Prampolini, vicepresidente di Confcommercio, intervistata da Il Giornale, spiega i 
motivi per cui la principale organizzazione dei commercianti chiede modifiche alla plastic 
tax. 

Leggi l’intervista 
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